



Union Fédérale SUD Protection Sociale  
144 bd de la villette  
75019 Paris  
[contact@sud-protectionsociale.org](mailto:contact@sud-protectionsociale.org)  
06 31 48 00 24

Monsieur Jean Marc Eyrault  
Premier Ministre  
Hôtel Matignon  
57 rue de Varennes  
75007 PARIS

Paris le 24 mai 2012

Monsieur le Premier Ministre,

Le 4ème Congrès de l'Union Fédérale SUD Protection Sociale a eu lieu les 23 et 24 mai 2012, à Paris.

Se déroulant juste après l'élection présidentielle et votre désignation comme Premier Ministre, il a été l'occasion d'analyser la nouvelle situation politique.

Pour SUD Protection Sociale, comme nouveau Premier Ministre, vous et votre gouvernement, devez vous engager clairement dans la voie de la reconstruction de la Protection Sociale Solidaire largement mise à mal par les Présidents de la République et gouvernements précédents.

SUD Protection Sociale réclame le retour à la retraite à 60 ans à taux plein pour tous et l'abrogation de la loi Sarkozy-Fillon-Woerth.

SUD Protection Sociale demande la remise sur pied d'une Assurance Maladie Solidaire permettant l'accès aux soins pour tous partout et à tout instant.

Très rapidement, le nouveau gouvernement doit :

- supprimer les franchises et autres participations forfaitaires : le Parti Socialiste s'était opposé à leur mise en place,
- interdire les dépassements d'honoraires,
- refuser la baisse des remboursements des médicaments,
- annuler les restrictions sur les Affections Longue Durée et les Indemnités Journalières,
- annuler les restrictions sur la CMU et l'A.M.E,
- aller vers la suppression de tous « les restes à charge ».

SUD Protection Sociale demande la prise en charge de la perte d'autonomie dans le cadre de la Sécurité Sociale avec la garantie d'un choix universel garanti à 100%.

Afin que les Organismes de Sécurité Sociale puissent exercer leurs missions de service public, vous devez, avec votre nouveau gouvernement, leur donner les moyens suffisants.

Ceci passe par :

- la remise en cause des COG,
- l'arrêt des suppressions d'emploi et la compensation de tous les départs,
- l'arrêt des mutualisations et fusions,
- l'arrêt de la fermeture de centres d'accueil de proximité,
- une revalorisation des rémunérations du personnel et notamment celle de la valeur du point,
- une amélioration des conditions de travail, l'arrêt de la course aux objectifs inatteignables qui entraîne une augmentation du stress et des Risques Psycho Sociaux.

Restant à votre disposition pour une rencontre, je vous prie, Monsieur le Premier Ministre, de recevoir nos salutations syndicales.

Le Secrétaire National

Patrick Ferey

